

La tendance est à la sagesse



Rien de bouleversant au sein du peloton béarnais et souletin, plutôt une saine continuité.

Lescar Vélo Sprint : toujours fidèle à la DN3

Pour la 8e année consécutive, Lescar poursuit sa chevauchée en DN3. Les résultats sont plus qu'honorables. Autre satisfaction pour le manager général Pascal Baudron : « Pas de départs cette année, mais beaucoup de demandes venant même de l'étranger qui insistent pour rejoindre Lescar ». Pour le président Gilbert Duclos Lasalle, « ce n'est pas le but recherché ».

Parmi les sollicitations, 4 arrivées : Alan Tortigue (Villefranche) bien connu à Madiran, vice-champion d'Occitanie junior, Ille de la Classique Liège Bastogne Liège, Dauphien Roux qui a couru deux saisons en DN1 avec l'Occitane CF-Team Legend Wheels, Charles Mergui (Limoges), un autre junior et Alex Riverie, le voisin Palois, ex-champion départemental, 2e de la Classique Cadarsacaise.

« Assurer l'avenir, passe par le recrutement de jeunes », devise retenu par le tandem gagnant Du-clos-Baudron.

Mauéon : les temps sont durs, il faut se battre

Le président mauléonais Francis Garispse se bat. Ce n'est pas nouveau, tant pour conserver les mythes organisations, souletines que pour porter haut l'image institutionnelle du SAM. Pas facile. Le cyclisme a perdu un peu de sa valeur en Soule, la concurrence est rude. Francis Garispse se débat. Il regrette les départs de Luxie Lagune (qui s'oriente vers le rugby), de Bixente Lacoume et Bertran Lahigoyen, direction Lescar.

Consolation avec la rentrée de Jules Bataglia et Thomas Bére en U17, ainsi que du senior Mathis Rodriguez. Autre consolation soulignée par le président, la bonne dynamique des féminines présentes chaque dimanche et, de plus, très attachées aux premières places du Challenge Ladagnous. Il regrette le peu d'enthousiasme chez les juniors et seniors.

Nay : sur la lancée de 2025, fédérer des jeunes

Le bilan 2025 est plus que satisfaisant pour le VC Nay fort de 125 licenciés dont 75 compétiteurs et 22 encadrants. « Persévérons dans l'optique d'encourager les jeunes tout en demeurant à notre niveau », s'enthousiasment en toute modestie les coprésidents Mathieu Ladagnous et Eric Lacoste. On relève 8 départs compensés par autant d'arrivées. Bastien Cintat va à Mont Vélo. Emmanuel et

Le Lescar Vélo Sprint a renforcé ses effectifs pour briller en DN3. Jean-Claude Larrecq

Noé Cognet fréquenteront le club d'Aire Barcelone. Gabriel Richard prend la direction du Team UJLH Limoges, Lilian Sanvicente s'oriente vers le VTT à Jurancion. Stella Caldas rejoint à Montauban l'équipe Occitane filles tandis que Florian Gosselin s'envole pour l'île de la Réunion.

Côté arrivées, cinq jeunes sont issus du Pau Vélo 64 dont Julien Castéra (U17) et Clément Renout (U23) quand Eden Frouin (U17) arrive du FC Oloron.

Par ailleurs, une quinzaine de débutants ont rejoint le VC Nay qui accorde une place importante aux féminines. L'école de cyclisme a repris avec une douzaine d'éléments. De quoi rebondir sur une brillante saison 2026 avec un peu de travail pour les dirigeants.

Pau Vélo 64 : un solide tremplin qui se renouvelle

La présidence de Bernard Tomczyk ne saurait être contestée. « Heureusement qu'il est là », clament haut et fort ses collaborateurs. S'il entend fort ses départs, il ne s'en offusque pas considérant que beaucoup assimilent cela à une promotion. Alex Riverie rejoint la DN3 de Lescar, Sébastien Haile et William Loustaunau tenteront leur

La Bicyclette Orthézienne, toute neuve

Sous la présidence de l'ancien coureur Benoît Bock, vient de se créer un nouveau club à Orthèze. Son nom est : la Bicyclette Orthézienne. La volonté du président est de se consacrer essentiellement aux jeunes. « Cette première saison est uniquement pour les U15 et U17. Avec mon équipe de dirigeants, nous envisageons de former les débuteurs dans l'école de cyclisme et bien sûr les U15 et U17 ».

La Bicyclette Orthézienne, qui a participé à sa première épreuve au cyclo-cross d'Oloron, enregistre notamment la venue de la féminine U17 Léa Costedat, des U17 Alexis Rayon et Aaron Bolher ainsi que Gaspar Costes Sicard en U19. De quoi préparer l'avenir avec quelques organisations prévues y compris en Ufolep.

chance en U20 au sein du club de Tarbes qui devrait accéder à la DN3. Julien Castéra évoluera en U17 à Nay. Marie Castéra et Noëlie Maubec sont tentées par l'équipe féminine nayaise. Clément Renout a lui aussi signé à Nay en U23. Les arrivées concernent Antoine Platton (Open 1) de Jurancion, Remy Danet et Sacha Mierzesenski (éducateurs). L'école de cyclisme devrait compter une quinzaine de licenciés, pour une centaine de licenciés au total.

Serres-Castet : après Ladeiro, retour Cordeiro Marquès

Grosse satisfaction pour le président du Sprinter Club Serres-Castet, Guillaume Hillewaere qui, après le retour la saison dernière de Benoît Ladeiro, accepte très volontiers celui de Damien Cordeiro Marquès. Nanti de brillants résultats obtenus déjà à Serres-Castet, ce dernier a apporté ses qualités au club d'Angoulême. En 2026, ses bouquets reviendront à Serres-Castet, son club d'origine.

Le départ de l'espoir Yan Hernandez concrétise une réussite.

Le départ de l'espoir Yan Hernandez concrétise une réussite.

« C'est une authentique promotion. On est fier de sa signature dans l'équipe Caja Rural. Il a un palmarès au-dessus de la moyenne.

Orriez : une nouvelle sécrétariat

L'UC Orthez n'a pas été épargnée avec, entre autres, la récente disparition du président Jean-François Hondarrague après Henri Vignasse en début d'année, suivi de Jean-Claude Soubaigne. « Saison noire pour l'UC Orthez », réagit Bernadette Rose qui a repris la présidence.

Plus réconfortant, l'école de cyclisme compte 10 jeunes avec 3 arrivées pour 2026. Deux arrivées encore en U15 qui s'ajoutent aux 5 déjà présents. Les seniors seront une quinzaine. L'UCO enregistre les départs de quelques coureurs

ne qui a suscité de nombreuses sollicitations », se réjouit pleinement le président serrois.

Saintes garde sa philosophie

Présent depuis 1982 à la tête du VC Salles, une affaire de famille, Bernard Morlaàs poursuit sereinement son chemin. « C'est une es-

pèce de philosophie basée sur les

jeunes avec, essentiellement, l'école de cyclisme. Cela dure de-

puis des années. À ce jour, et ce

de 25 quasi-débutants, dans une

ambiance familiale ».

C'est reconnu, cet esprit-là do-

mine à Salles au-delà des résultats.

D'ailleurs, les épreuves sap-

puant sur les écoles de vélo ne

manquent pas à Salles et ses envi-

rons. « Bien sûr, on a quelques dé-

parts. Mais bien mineurs qui ne

portent pas préjudice au club », précise le président qui n'oublie pas de rappeler la très fameuse

Ronde du Sel en ouverture de la saison en Béarn.

Le départ de l'espoir Yan Hernandez concrétise une réussite.

« C'est une authentique promo-

tion. On est fier de sa signature

dans l'équipe Caja Rural. Il a un

palmarès au-dessus de la moyen-

ne qui a suscité de nombreuses

sollicitations », se réjouit pleinement le président serrois.

Urrugne : le FC Oloron s'inscrit dans la continuité

Le FC Oloron voit son école de cy-

clismes s'agrandir, tout comme

son contingent U15. Pour son pré-

sident Michel Gilbert, « pas de

changement majeur, mais on en-

registre le retour en Martinique de

la famille Goyon qui nous privera

de deux féminines : Soleilane et Ma-

lown. En revanche, une grosse sa-

tisfaction avec la signature de

Louis Ferreira en élite, titulaire qui

plutôt d'un contrat professionnel

avec l'équipe portugaise Amicolor

Tien dans laquelle évolue Alexis

Guerin ». Aujourd'hui âgé de

25 ans, Louis Ferreira (6e au Pié-

mont en 2025) portait les couleurs

oloronaises en 2020.

Qui ont souhaité intégrer le nou-

veau club de La bicyclette orthé-

zième (cf. par ailleurs). Au rang

des satisfactions, les fidèles frères

Gallo et Anthony Lacoste qui ont

remporté victoires et titres dépar-

tementaux, sans oublier Julien Li-

pomme leader départemental en

Ufolep. L'UCO sait pouvoir com-

pter sur eux pour d'autres bouquets.

P19 ECR-EP

Nay : sur la lancée de 2025, fédérer des jeunes

Le bilan 2025 est plus que satisfaisant pour le VC Nay fort de 125 licenciés dont 75 compétiteurs et 22 encadrants. « Persévérons dans l'optique d'encourager les jeunes tout en demeurant à notre niveau », s'enthousiasment en toute modestie les coprésidents Mathieu Ladagnous et Eric Lacoste. On relève 8 départs compensés par autant d'arrivées. Bastien Cintat va à Mont Vélo. Emmanuel et

Jean-Claude Larrecq